

## Policías capitalinos de élite lograron mil capturas: Harfuch

Desde marzo de 2020 a la fecha, más de mil sujetos generadores de violencia, relacionados con delitos de alto impacto, han sido detenidos por el grupo de élite de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Omar García Harfuch, jefe de la Policía capitalina, detalló que los elementos de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE) han participado en 720 cateos, 101 desalojos y 50 sobrevuelos de seguridad.

El mando encabezó la graduación de la cuarta generación de la UMOE, 44 elementos que fueron entrenados en tiro de precisión, combate cercano y operaciones aeromóviles, entre otras.

Sus tareas serán "realizar operaciones de alto impacto para combatir al crimen organizado; acciones de rescate de personas y detener a delincuentes de alta peligrosidad o generadores de violencia", dijo García Harfuch.

— Hilda Castellano.

COMUNIDAD | PÁGINA 1E



Foto: Cuartoscuro





**OPERACIONES  
ESPECIALES**

**MÁS DE**

**MIL**

**GENERADORES DE**

**VIOLENCIA DETENIDOS**

Ayer se graduaron 44 elementos de las fuerzas de élite de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, incluidas cuatro mujeres. El UMOE ha participado en 720 cateos y 101 desalojos de marzo de 2020 a la fecha



POR HILDA CASTELLANOS  
hilda.castellanos@gimm.com.mx

La Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE), el grupo de elite de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) especializado en el combate al crimen organizado, ha detenido más de mil generadores de violencia, relacionados con delitos de alto impacto, de marzo de 2020, a la fecha.

Además, los elementos de la UMOE han participado en 720 cateos, 101 desalojos y 50 sobrevuelos de seguridad, informó el jefe de la Policía, Omar García Harfuch, al encabezar la graduación de la cuarta generación de la UMOE.

Se trata de 44 elementos, incluidas cuatro mujeres, quienes concluyeron el Curso de Especialización en Técnicas y Tácticas de Operaciones Especiales.

Treinta de ellos formarán parte del grupo de élite de la SSC, señaló Harfuch en la Universidad de la Policía, acompañado por el jefe de Gobierno, Martín Batres, así como de representantes de fuerzas de seguridad federales y del Estado de México.

De hecho, 11 de los graduados pertenecen a corporaciones externas a la SSC, por ejemplo, hay un elemento de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y dos de las Fuerzas Especiales del Edomex.

En cuatro meses de entrenamiento, los graduados fueron capacitados en habilidades en tiro de precisión, "combate cercano, además de recibir formación en operaciones aereo-

móviles, subacuáticas, rurales y de alta montaña, explosivos, medicina táctica, así como prácticas de manejo defensivo, entre otras, siempre priorizando los derechos humanos", aseguró García Harfuch.

Se encargarán, precisó el jefe de la Policía, de "realizar operaciones de alto impacto para combatir al crimen organizado; realizar acciones de rescate de personas y detener a delincuentes de alta peligrosidad o generadores de violencia que buscan lastimar a nuestra sociedad".





Fotos: Especial

La Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales está entrenada en acciones aeromóviles, subacuáticas, rurales, de alta montaña, explosivos y medicina táctica.



El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y el jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezaron ayer la graduación de 44 agentes de élite de la SSC.

